

令和5年度 第8回H a gくみ 『片栗粉ねんどで遊ぼう』

7月12日(水)、13日(木)に8回目のH a gくみさんが行われました♪暑い日が続いていますが、汗だくになりながら元気に登園してくれました。

7、8月のお誕生会が温かい雰囲気の中行われました。自分のお名前や年齢をお話してくれたり、好きな物を教えてくれたりと人前で話すことにちょっぴり緊張もありましたが、少しでもお話ししてくれて嬉しかったです。お誕生日おめでとうございます！

主活動では片栗粉をねんどのようにして感触や色の混ざり方などを楽しんでいきました。粉のまま触ってみるとさらさらとしている感触に心地よさを感じ、水を少しずつ入れてみるとさっきまでの感触とは全然違う感触になり、「わー」と言いながら気持ちよさそうに触っていました。不思議なのはそれだけではなく、触るとどろどろとした感触ですが、手でぎゅっと握ってみると固まり、でもすぐにまたどろどろとした感触に戻ります。それが一番の不思議で、子ども達も保護者の方も何で何でといった表情をして夢中で触っていました。好きな色を混ぜてみるとまた違ったものとなり、お母様方もお子様と一緒に楽しんでいて、家では少し躊躇してしまい汚れることを気にせず遊べることは中々ないので良い経験が出来ましたね！今までにない感触に本当に驚きと楽しさがあったようです！

1学期のH a gくみさんはいかがでしたか？初めての集団生活に不安もあったと思いますが、週ごとに表情が変わり、成長を見せてくれました。2学期は親子分離をして過ごすことが増えてきます。また違った成長を見せてくれるH a gくみさんを楽しみにしております！また、充実した時間を過ごせるように楽しい活動をたくさん用意してお待ちしております。1学期はたくさんのご協力ありがとうございました。2学期も元気なH a gくみさんに会えるのを楽しみにしております！



★7、8月生まれのお誕生会★



★7、8月生まれのお誕生会★